



Landeshauptstadt  
München  
**Direktorium**

## **Betreff - Antrag**

Neuwidmung und Entsiegelung Arcisstraße am Elisabethplatz

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

**Antrag: Ich beantrage, die Arcisstraße auf dem kurzen Stück zwischen Elisabethstraße und Agnesstraße, entlang des Elisabethplatzes, umzuwidmern in eine öffentliche Grünfläche, den Boden zu entsiegeln (ggf. mit Ausnahme eines neu zu schaffenden Radweges), für Fußgänger und Radfahrer dort Wege und im Übrigen Grünfläche zu schaffen.**

**Begründung:** Jede Grünfläche in der Stadt und jede Entsiegelung trägt dazu bei, die Lebensqualität im öffentlichen Raum erheblich zu erhöhen, eine gesündere Umgebung für uns alle zu schaffen, und den extremen Temperaturanstiegen entgegenzuwirken. In diesem Fall liegt die Erweiterung der bereits bestehenden Grünflächen rund um den Elisabethplatz auf der Hand. Dieses Stück der Arcisstraße wird seit Jahren nicht mehr befahren und Verkehrszählungen haben gezeigt, dass es für die Verkehrsabwicklung auch nicht erforderlich ist (auch wenn einige Mitbürger das subjektiv anders wahrnehmen). Außerdem wird so die Schulwegsicherheit für viele SchülerInnen erhöht.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt